

## Los 5 más fuertes y los 5 más débiles del 3T16 (El Financiero 31/10/16)

Los 5 más fuertes y los 5 más débiles del 3T16 (El Financiero 31/10/16) Erick Gallardo Lunes, 31 de octubre de 2016 Las cinco empresas integrantes del IPC de la BMV que reportaron los mayores crecimientos en EBITDA durante el tercer trimestre del presente año fueron: Peñoles, con 162.2 por ciento; seguido de Mexichem, con 126.9 por ciento; Genomma Lab, con 55.2 por ciento; Grupo Aeroportuario Centro Norte (OMA), con 38.3 por ciento y IEnova, con 32.5 por ciento. La recuperación del precio de la plata (+27.7 por ciento), el zinc (+22.2 por ciento) y el oro (+18.8 por ciento) en el periodo julio-septiembre de 2016, hicieron brillar los resultados de la Peñoles, que dirige Alberto Baillères Por su parte, el desempeño de la petroquímica Mexichem se vio favorecido por un beneficio neto no recurrente de 224 millones de dólares en relación a la compensación del seguro asociado al accidente en la planta de producción de VCM de Petroquímica Mexicana de Vinilo (PMV). Genomma Lab, dueña de marcas como Cicatricure y Tío Nacho, logró expandir sus márgenes ante un incremento en sus ingresos de 11.4 por ciento, apoyado por un alza de 51 por ciento en las ventas de México y 19 por ciento en Estados Unidos. Al igual que en los trimestres anteriores, Grupo Aeroportuario del Centro-Norte (OMA) mantuvo un alza de doble dígito en tráfico de pasaje, lo que aunado a mayores tarifas aeroportuarias, le permitieron resultados fuertes. En el caso de IEnova, sus números dieron un brinco importante por la incorporación de proyectos como los Ramones Norte, Gasoductos de Chihuahua y una ganancia no recurrente de TDM, explicó Marco Medina, analista de Ve por Más Casa de Bolsa. En contraste con las compañías de mayor crecimiento en el EBITDA, las 5 que tuvieron el desempeño más débil en el tercer cuarto del presente año fueron: Grupo Lala, que tuvo una reducción en sus flujo operativo de 12.5 por ciento; seguido de América Móvil, Coca-Cola Femsa (KOF), Televisa y Nemak que tuvieron crecimientos de apenas 1.5, 2.4, 2.9 y 7.3 por ciento, respectivamente.